

## 22 Jahre Hope Projekt Der neue Hope-Kalender 2024 ist da!

## So kannst du bereits mit 6 Euro helfen: Unterstütze mit dem Kauf eines Kalenders unser Sozialprojekt in Indien!

## Schenken im Doppelpack:

Verschenke einen Kalender und es freut sich nicht nur der Beschenkte, sondern gleichzeitig ein indisches Straßenkind: Es erhält einen Monat lang ein warmes Mittagessen!

100% der Einnahmen kommen direkt bei den Straßenkindern an.

## Kaufe deinen Kalender für 6 Euro ...

... bei deiner Klassenlehrkraft.

... am Stand der Indien-AG vor Edeka Hacker am 02.12.23, 10:30 Uhr bis 15:30 Uhr.

Schüler, Eltern und Lehrer der GMS Döffingen unterstützen das HOPE-Projekt in Indien bereits im 9. Jahr durch unterschiedliche Aktionen. Es ist uns wichtig, den Blick auf Kinder und Jugendliche zu ermöglichen, die schwierige Startbedingungen haben. So lernen wir auch unsere eigenen Lebensumstände wertzuschätzen.

Und so schnell können wir helfen: Mit bereits 6 Euro sichert man einen ganzen Monat lang das Essen für ein Kind im Slum. Das ist nur möglich, da 100% aller Spenden und Einnahmen direkt den Kindern im Slum zugute kommen.

Dieses Projekt wurde von der jungen Deutschen Carolin Boos und der Inderin Manju Singh im Jahr 2002 gegründet. Es ermöglicht Kindern und Jugendlichen im Slum Madrasy Colony in der indischen Stadt Dehra Dun Schulbildung, ein regelmäßiges Mittagessen und medizinische Versorgung.

Weitere Infos auf unserer Homepage: <a href="https://www.schule-doeffingen.de/unsere-schule/hope/">https://www.schule-doeffingen.de/unsere-schule/hope/</a> und unter: www.hopeprojekt.de

